

Le 28 mars 2011

Chers Camarades

1998, 2001, 2004, 2008, 2011

Pour la cinquième fois, les candidats présentés par le Parti Socialiste constituent le groupe majoritaire du Conseil général du Finistère.

Je veux partager cette victoire avec tous nos militants et sympathisants et je les remercie d'avoir mené une campagne de proximité dynamique et efficace avec nos candidats.

Je remercie Marc Coatanéa, Premier secrétaire fédéral, et notre Fédération, engagés fortement dans la préparation et l'organisation de cette élection cantonale. Notre campagne collective a facilité le succès de nos candidats.

Je vois aussi, dans le résultat obtenu, la reconnaissance du travail mené par l'ensemble de nos élus et le témoignage de la qualité des politiques départementales mises en œuvre depuis 13 ans.

Forte de cette confiance renouvelée les 20 et 27 mars, la majorité départementale de gauche « Finistère à gauche, Finistère pour tous », continuera à faire du Département un acteur de proximité garantissant la cohésion sociale et l'équilibre territorial. Elle continuera d'accompagner les Finistériens à tous les âges de la vie. Elle continuera à construire un service public départemental de qualité.

La majorité départementale a défini six enjeux prioritaires pour les 3 années prochaines :

le logement ; l'énergie ; les dynamiques économiques et l'emploi ; la mer et le littoral ; la culture ; le service public.

Le manifeste édité à l'occasion de la campagne en détaille les motivations.

Nous mettrons également l'accent sur l'ouverture européenne et internationale du Finistère, fidèles à notre engagement européen et au service d'une solidarité mondialisée.

La participation électorale, encore en recul, nous impose toutefois de réfléchir aux moyens de redonner confiance à nos concitoyens dans la parole et dans l'action publique.

Le développement de la pratique de la démocratie participative est un élément de réponse, me semble-t-il. Il faut que nous puissions mieux mobiliser les Finistériens sur la compréhension des processus de la décision publique, les associer à la préparation des décisions et les interroger régulièrement sur l'adaptation du service public à leurs besoins.

Je vous propose ma candidature à la présidence du Conseil général du Finistère afin de poursuivre, jusqu'en 2014, la mise en œuvre de politiques au service d'un Finistère solidaire et dynamique, d'un Finistère à gauche, d'un Finistère pour tous.

Pierre Maille